



Queen

先日、「ボヘミアンラプソディ」という映画を見てきました。この映画は80年代に爆発的にヒットしたQueenというバンドの映画です。アカデミー賞を受賞したし、前評判がかなり良く、個人的にもQueenの音楽は大好きなので、楽しみにしていました。ただ心配な事が2つありました。前評判がよすぎると変に期待してしまっ、ガッカリする事が多い事。あと上映時間2時間30分とすごく長い事です。この集中力のない私に2時間30分も耐えられるだろうか…という2つの心配を抱えながら映画館に向かいました。結果は…エンドロールの前にボロ泣き状態でした(笑)なにか感動させる仕掛けがあるわけでもないのですが、なぜか自然と涙が溢れてくる映画でした。心配していた上映時間も時計を見ることなく、アツという間に過ぎてしまいました。久しぶりに素敵な映画に出会いま

した。上映中は所々でQueenの音楽も流れますので、一人で静かに足踏みしたり(we will rock youの曲 笑)、隣の人に聞こえないように映像と一緒に口ずさんで楽しみました。でもなんで終わった時に涙が出たんだろう…って家に帰ってから考えてみました。あんな有名なスターでも孤独を感じるんだ~とか色々な葛藤を乗り越えて前進してきたんだ~とか、なんだか自分とそんなに変わらない、一人の人間として共感したから泣けたのだと思います。はたから見ると、好きな事をやって、ハチャメチャに生きていた様に見えても、実はすごく悩み、苦しみながら気持ちを何とか保って頑張ってたんだ~って部分を見れてすごく心がギュッってなりました。今まで知る事ができなかった裏の顔が見れて、ますます好きになりました。補足ですが、びすてむ通信を読まれてい



る方なら、私が帰り道にレンタルショップでQueenのCDを大量に借りてきたことはご承知の通りだと思います(笑)毎日大音量で聞いています！何も悩まない人なんていない。苦しまない人もいない。大切な事はそういう状況になった時にどうするかだと思います。今、びすてむ通信を読んでいる方で、まだ「ボヘミアンラプソディ」を観ていない方は大至急映画館へ向かってください！(笑)

みんなのひとり言

先日、社長の口が猛烈に臭い日がありました(笑)病気ですか？と聞くと「たぶん風邪の菌が口に入った…」と答えていました。そんなことあるの??と思いましたが、とりあえず黙って笑っておきました(笑)数日後、歯医者に行ったら抗生物質をもらったからもう大丈夫！って言っていたので安心しました。すると翌週になると今度は左足を引きづっていました。今度はどうしたんですか？と聞くと「今度は風邪菌が左足にきた…」とっていました。そんなに頻繁に風邪菌に侵される人っています??体を鍛えているのは何のため??と思ってしまった今日この頃です…



喜んでいただけました?のコーナー!

前田さんが3月で退社されます。ですので、自分がいなくなっから会社に迷惑をかけないようにと、コピー機やパソコンを頑張って直してくれています。そんな折、豊田市にある塾屋さんというお客様からお礼のメールが届きました。内容は「時間が遅くなってしまっても、親身に対応してくれた事。自分がいなくなっからでも、お客様自身で対処ができるように、やり方を教えてくれた事。」など

に対するお礼が書かれていました。最後に「困っている人目線に立つ事の大切さを教えていただきました」とも記されていました。いつもご利用いただいている私どもの方が感謝しなくてはいけないのに、こんなに心温まるお言葉をたくさんいただきました。前田さんもメールを読んで「喜んでもらえてよかったな~」って嬉しそうに笑っていました。びすてむでは、お客様の為に常に一生懸命で

す。そんな人達が集まっています。だから43年間もずっとお仕事をもらえているんだと思います。これからもお客様に喜んでいただけるように頑張ります！

(9・ω・)9頑張りマス.+*.:°

今月の格言!

音楽は女性と似ている
理解しようとしたら楽しめない

(フレディー・マーキュリー)

いい音楽って、自然と体に入ってきますよね。素敵な女性もそんな感じなのかな? 理解しようとするに、楽しむ事が大切なんですね。